



Plan International  
Deutschland e. V.  
Bramfelder Straße 70  
22305 Hamburg

Tel.: +49 (0)40 61140-251  
Fax: +49 (0)40 61140-140  
E-Mail: [presse@plan.de](mailto:presse@plan.de)  
[www.plan.de](http://www.plan.de)

## PRESSEMITTEILUNG

### Welt-Mädchentag: In Köln

#### Plan International setzt zum 11. Oktober bundesweit leuchtende Zeichen

Köln, 08. Oktober 2019 –Das Schokoladenmuseum, das Rhein Energie Stadion, das Landeshaus des LVR, das Denkmal auf dem Alter Markt und das Denkmal auf dem Heumarkt werden zum Welt-Mädchentag am 11. Oktober in Pink erstrahlen. Mit dieser Beleuchtungsaktion macht die Kinderhilfsorganisation Plan International in Köln und vielen weiteren Städten Deutschlands auf die Situation von Mädchen weltweit aufmerksam. Bundesweit werden bekannte Wahrzeichen und Gebäude in Pink angestrahlt. Auf Initiative von Plan International und seiner ehrenamtlichen Aktionsgruppen setzen der Funkturm in Berlin, die Hauptkirche St. Petri in Hamburg und in NRW der Schlossturm in Düsseldorf, das Wehr am Baldeney See, die Citykirche in Wuppertal und viele andere bekannte Stätten pinkfarbene und leuchtende Zeichen für die Rechte von Mädchen.

Elfi Scho-Antwerpes, die 1. Stellvertretende Bürgermeisterin der Stadt Köln „In vielen Ländern hindern Frühverheiratung und frühe Schwangerschaften Mädchen daran, die Schule abzuschließen und eine Ausbildung zu machen. Wir freuen uns, dass wir mit der Beleuchtung vieler Gebäude in Köln dazu beitragen können, zusammen mit Plan International auf diese Situation aufmerksam zu machen.“ Weltweit gehen 130 Millionen Mädchen nicht zur Schule. Seit 2003 setzt sich Plan International gezielt dafür ein, dass Mädchen überall auf der Welt die gleichen Chancen erhalten wie Jungen. Vor allem in Afrika, Asien und Lateinamerika werden viele Mädchen diskriminiert, oft sind sie Gewalt schutzlos ausgeliefert.

Gemeinsam mit seinen Partnern macht sich Plan International für die Rechte von Mädchen stark. Der Fokus des Welt-Mädchentages und von Plans Kampagne Girls Get Equal liegt darauf, Mädchen weltweit dabei zu unterstützen, führende Rollen zu übernehmen: Mädchen wie Jungen sollen Entscheidungen, die ihr eigenes Leben betreffen, aktiv mitgestalten und beeinflussen können.

Auf Initiative von Plan International riefen die Vereinten Nationen (UN) 2011 den Welt-Mädchentag aus. Mit der Farbe Pink will Plan ein Zeichen setzen. Das kräftige Pink hat eine starke Signalkraft und vermittelt Lebensfreude und Mut zur Offensive – genau das, was viele Mädchen motivieren kann, für ihre Rechte einzustehen.

Mit Ständen in Düsseldorf, Essen, Köln, Meerbusch und Ochtrup informieren die örtlichen ehrenamtlichen Plan Aktionsgruppen über die Arbeit von Plan für mehr Chancengleichheit von Mädchen weltweit. In Wuppertal singen „Women of Wuppertal“ in der City-Kirche in Elberfeld.

Plan-Aktionsgruppe Köln Veronika Keller-Lauscher, Tel. 0160-96231824  
E-Mail: [vklauscher@netcologne.de](mailto:vklauscher@netcologne.de), Webseite <http://koeln.plan-aktionsgruppen.de>

Plan International ist eine religiös und weltanschaulich unabhängige Hilfsorganisation, die sich weltweit für die Chancen und Rechte der Kinder engagiert: effizient, transparent, intelligent. Seit mehr als 80 Jahren arbeiten wir daran, dass Mädchen und Jungen ein Leben frei von Armut, Gewalt und Unrecht führen können. Dabei binden wir Kinder in über 70 Ländern aktiv in die Gestaltung der Zukunft ein. Die nachhaltige Gemeindeentwicklung und Verbesserung der Lebensumstände in unseren Partnerländern ist unser oberstes Ziel. Wir reagieren schnell auf Notlagen und Naturkatastrophen, die das Leben von Kindern bedrohen. Die nachhaltigen Entwicklungsziele der Vereinten Nationen bestärken uns in unserem Engagement für die Gleichberechtigung von Mädchen und Frauen. Unser globales Ziel: 100 Millionen Mädchen sollen lernen, leiten, entscheiden und ihr volles Potenzial entfalten.